



Lindungi Hak Anak, Pemkab Pasuruan Bentuk Tim PKSAI



Dokumentasi Dinas Kominfo



Jumat, 28 Desember 2018

Pemerintah Kabupaten Pasuruan membentuk Tim Pusat Kesejahteraan Sosial Anak Integratif (PKSAI) untuk melindungi hak anak dan mencegah masalah kerentanan anak. Tim ini dikukuhkan oleh

Wakil Bupati Pasuruan, KH Abdul Mujib Imron, dengan tujuan memperkuat kelembagaan, mewujudkan layanan anak terintegrasi, dan meminimalisir penyandang masalah kesejahteraan sosial (PMKS) anak. Tim PKSAI akan terdiri dari berbagai pilar sosial di setiap kecamatan, seperti TKSK, PSM, karang taruna, tagana, dan pendamping PKH, yang terkoordinir langsung oleh masing-masing camat.

Tim ini akan fokus pada kasus-kasus anak jalanan, anak terlantar, anak berhadapan dengan hukum (ABH), anak memerlukan perlindungan khusus, anak disabilitas, dan anak-anak yang berada dalam situasi rentan. Tim PKSAI terintegrasi dengan berbagai Organisasi Perangkat Daerah (OPD) seperti Bappeda, Dinsos, KB-PP, Dispenduk Capil, dan OPD terkait lainnya untuk memastikan laporan tentang kasus yang melibatkan anak-anak ditangani dengan cepat.

Wakil Bupati Mujib menekankan bahwa pembentukan Tim PKSAI merupakan upaya terarah, terpadu, dan berkelanjutan dari pemerintah daerah, lintas organisasi perangkat daerah, dan semua pihak terkait untuk memberikan layanan integrasi aksesibilitas kesejahteraan sosial anak. Tujuannya adalah untuk mendukung Kabupaten Layak Anak dan program Rumahku Surgaku menuju Kabupaten Pasuruan maslahat.

Tim PKSAI diharapkan dapat memberikan layanan kesejahteraan sosial terhadap anak secara maksimal untuk mendukung Kabupaten Layak Anak. Tim ini akan membantu meminimalisir penyandang masalah kesejahteraan sosial (PMKS) anak dengan mengkoordinasikan upaya dari berbagai pihak, seperti TKSK, PSM, karang taruna, tagana, dan pendamping PKH. Selain itu, Tim PKSAI juga akan memberikan layanan terintegrasi untuk anak-anak yang memerlukan perlindungan khusus, seperti anak jalanan, anak terlantar, dan anak berhadapan dengan hukum (ABH).

Pembentukan Tim PKSAI merupakan langkah penting untuk melindungi hak anak dan mewujudkan Kabupaten Pasuruan yang ramah anak. Dengan melibatkan berbagai pihak dan memberikan layanan terintegrasi, diharapkan Tim PKSAI dapat membantu anak-anak di Kabupaten Pasuruan mendapatkan perlindungan dan kesejahteraan yang layak.